

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

ロータリー：変化をもたらす

2017-2018年度 国際ロータリー会長 イアン H.S. ライズリー



2017-2018年度

会長:加藤一郎 幹事:福田哲三 クラブ会報委員長:花橋日出夫

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2018 June 6

■ 2017~2018 年度方針

Enjoy Rotary—

Enjoy Nagoya Wago Rotary Club

NO.44

例会報告

●第2223回例会 平成30年6月6日(水) 雨

●6月はロータリー親睦活動月間

●君が代

●ロータリーソング 奉仕の理想

●出席報告 会員 $\frac{92}{(80)}$ 名中 出席57名

出席率71.25% 修正出席率65.38%
(5月23日分)

●ビジター紹介

後藤武夫君(名古屋RC)

●ゲスト紹介

ゲストスピーカー

- ・塩尻奈都子名古屋テレビアナウンサー
- ・山田修作気象予報士
- ・岩本孝一名古屋テレビ専務取締役

●ニコボックス

「今日は私のゲストの塩尻アナウンサーと山田気象予報士に卓話をさせていただきます。よろしくお願い致します。」 相羽繁生君

「先般公益社団法人愛知県ペストコントロール協会会長に就任致しました。県民の公衆衛生の向上の為、職業奉仕に努めます。」 坂倉弘康君

「5/16ワンの会のゴルフコンペにて、初出場でハンディにめぐまれて優勝させて頂きました。ありがとうございました。」 渡邊泰幸君

「加藤重和さん宅の梅を収穫して来ました。早ければ秋に飲めそうです。無農薬ですから、おいしく

出来上がります。毎年の行事です。」 加藤一郎君
「先週、モルディブで良い波に乗り最高の仲間と最高の旅になりました。」 坂口啓資君

本日のニコボックス	5件	10,000円
累 計	204件	2,035,000円

福田哲三幹事報告

▽当クラブ行事予定

- ・6月13日(水) あじさい夜間例会を開催致します、時間は18時~。場所はホテルナゴヤキャッスルです。

※6月13日(水)のお昼の例会はございません。

- ・6月27日(水) 新旧理事会を開催致します。
今年度 17時~
新年度 17時30分~
懇親会 18時~
場所はか茂免です。

※今年度と次年度の理事及び役員のご出席をお願い致します。

加藤一郎会長挨拶

先々週、例会変更をして、久々の一泊旅行を実施することができました。皆様のご協力により実現できましたことを御礼申し上げます。特に、宿泊食事の手配で協力いただいた伊藤勝康さん、行程作成、下見、当日の綿密な運営で多大な力をいただいた小栗親睦委員長と奥様、三井寺や今日庵の参観の手配をいただいた福田幹事と奥様には感謝申し上げます。三井寺では現在一般公開されていない国宝の光浄院客殿を拝観、今日庵ではお手前をいただき、前家元の千玄室さんにもお会いでき、会員の皆様やご家族にご満足いただけたかと思えます。

さて話変わります、我がクラブの名前の「和合」には、男女仲むつまじくするという意味もあるので、最

近紙面を賑わす「セクハラ」について一言。男女雇用均等法が施行されて、すでに10年以上たちますが、社内の会話はうまくいっているのでしょうか？

一般的に、外出する男性社員に上司が「〇〇君、仕事ガンバレよ!」「はい、わかりました」という会話がなされると思います。しかし、女子社員にはどうでしょうか？「△△さん、頑張れよ!」と言ったら、彼女は思うのでしょうか？一応「はい。頑張ります」と返事をされると思いますが、本音では、「なに、私がガンバッテいないから、ガンバレよと言うのですね」と思っているかもしれません。ではどのように上司は声をかけたら良いのでしょうか？答えは「頑張ってるね」です。この最後の”ね”が大変重要です。彼女は「私のことをわかってくれているんだ」と思います。女性は本音をなかなか言いません。気持ちを察することが大変重要です。男性と女性、それぞれの立場を理解した上での行動が切に求められると思います。

卓 話

ドデスカ! 天気裏側 全部お見せしちゃいます

名古屋テレビアナウンサー 塩尻 奈都子
気象予報士 山田 修作



皆さん、こんにちは。

本日は6月6日、メ〜テレも6チャンネル、そして今日まさに東海地方が梅雨入りしたということで、皆さんの印象に残る一日になったのではないのでしょうか。

今日は私たちが担当している「ドデスカ!」と、天気予報の裏側についてお話しさせていただきます。

○「ドデスカ!」とは

東海3県で唯一の「朝のローカル情報番組」です。他局は全国放送のため、ローカル番組はメ〜テレの「ドデスカ!」だけです。

○天気予報の裏側

アナウンサーの塩尻は、午前4時に出社します。き

れいに掃除をしていただいたメイク室でメイクし、衣装に着替えます。毎朝早いので、夜は午後9時には寝るようにしています。

気象予報士の山田は、午前5時に出社します。山田は夕方の番組「UP!」の出演もありますので、塩尻より1時間遅く出社します。その後、もう一人の気象予報士を交え、3人で当日の天気予報や伝え方について打ち合わせます。最初のお天気コーナーは午前5時59分。1分間でわかりやすくお伝えします。

○放送で気をつける言葉

※良い天気、悪い天気について

良い天気は晴れ、悪い天気は雨と思われがちですが、放送では良い天気、悪い天気、という言葉は使わないようにしています。見ている方にとっては「恵みの雨」のときもあれば、紫外線が気になる方には雨が「良い天気」の場合もあります。晴れている日は、「お洗濯には良い天気です」と言葉を足して表現したりします。

※さわやかな天気

さわやかは秋の季語ですので、原則として夏と冬には使いません。

※雨もよう

もともとは「今にも雨が降りそうな天気」のことですが、今では雨が降っているときにも使われるなど意味があいまいなため、放送では使わないようにしています。

※五月雨

旧暦の5月の雨のことで、今の暦では6月の梅雨を指します。そして「五月晴れ」とは梅雨の合間に見える晴れのことを言います。「さわやかな五月晴れ」とは放送では使いません。

午前8時に「ドデスカ!」の放送が終わると、スタッフと一緒に反省会を行い、翌日の放送に備えます。今後とも「ドデスカ!」をよろしくお願ひ致します。

最後は番組の決め台詞でお別れのごあいさつを。「午後からも元気にいってらっしゃい!」

例会	月日	今後の予定
第2225回	6.20	会員 岩田玄知君、加治佐健二君 「ロータリアンに乾杯、ブラトーク」
第2226回	6.27	加藤一郎会長 「一年をふりかえって」
第2227回	7.4	槇野智之新会長挨拶

○このウィクリーは再生紙を使用しております。